



## „70 Jahre und kein bisschen leise ...“

wollen wir dieses Jahr sein. Vor 70 Jahren wurde der Amazonas gegründet und wir wollen in diesem Jahr den Grundstein legen, dass die Stimme nicht verklingt.

Am 17. April 1953 trafen sich 15 Wiesbadener Bürger in der, in der Einladung erbetenen, „feierlichen Garderobe“ im Restaurant Eintrachthaus, Hellmundstraße in Wiesbaden. Laut dem Wiesbadener Tagblatt vom Folgetag hieß es zu Beginn der Festansprache:

“In einer Zeit, wo der Rhythmus des Lebens durch Hast, Furcht und Elend gekennzeichnet ist, treffen sich heute eine Anzahl Menschen, die bestrebt sind, sich und ihrer Familie ein Stück Romantik zu erhalten, das sie für Stunden nach Feierabend zum Lebensinhalt werden lässt.“

Auch nach 70 Jahren hat dieser Satz noch immer eine gewisse Aktualität und Bedeutung, auch wenn wir es heute nicht so pathetisch ausdrücken würden. Hektik, insbesondere im Berufsleben, und Ängste, insbesondere vor dem Krieg in Europa und vor Corona, beschäftigen uns auch heute noch, nur das Elend der Nachkriegsjahre ist doch seit langem gewichen. Allein unser Hobby, die Aquaristik, bietet uns noch immer soviel an Ausgleich vom Alltag, auch ohne dass wir die Aquaristik gleich zum Lebensinhalt machen.

In 2023 sind wir gestartet mit unserem Jahresauftakt, unserer Jahreshauptversammlung und unserem ersten Vereinsabend am 07. März. Nach der Jahreshauptversammlung haben wir in einem ersten Schritt unseren Facebook-Auftritt reanimiert und freuen uns drauf, wenn die Reise weitergeht.

Bevor es mit den Vereinsabenden in der Alten Hafenschule **jeweils um 20.00 Uhr** an folgenden Terminen weitergeht:

**Dienstag, 04.04.2023**

**Montag, 08.05.2023**

**Dienstag, 06.06.2023**

**Montag 03.07.2023**

Das Programm können Sie jeweils vorher unserem Facebook-Auftritt entnehmen. Wir haben noch einen Termin außer der Reihe, zu dem wir herzlich einladen:

Den im November verschobenen Vortrag „Der Gartenteich – Juwel im Garten“ im Rahmen der Schiersteiner VHS werde ich nun am **30.03.2023** im Schiersteiner Rathaus halten. Nähere Informationen, auch zur erforderlichen Anmeldung bei der VHS, sind dem aktuellen Semesterprogramm der vhs Schierstein zu entnehmen. Ich freue mich über jeden Teilnehmer.

Den Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquarienvereins Amazonas ein frohes Osterfest.

**Udo Gensicke**

[www.amazonas-wiesbaden.de](http://www.amazonas-wiesbaden.de)

[www.facebook.com/AmazonasWiesbaden](https://www.facebook.com/AmazonasWiesbaden)